

彌永孝一  
6月25日

\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$

梅雨真っ最中。

寝苦しい日が続いています。

ミツバチ達も巣の中が暑いのか、外に出て、盛んに冷やしています。

金網床にしてやればいいのですが、ずぼらばかりで一向に仕事しません。

毎日、庭畑の草取りに追われています。

ことしこそは枝豆を満身に育てようと思っていますが、カナブンにやられて葉っぱは穴だらけです。

◎「いちおし原稿」の件ですが、私の頭ではどう捻っても、気の利いたものは考えられません。

何度もお誘いを戴ながら、本当にもうしわけありません。

2024年6月16日



暑いですねえ。

庭畑仕事も、夕方日没前の1時間だけです。

去年の秋に種を蒔いて育てた草花たちが咲き終わって、

今はアジサイが賑やかに咲いています。

◎蜂達が異常に集まっている。

分蜂の前兆だろうか。金網の床も準備していましたが、ぐずぐずしている間に、まだ使っていません。

昔は扇風機の風も送っていましたが、だんだんずぼらになってきております。

◎長男の所から、父の日のプレゼントが届く。

感謝です。

いつも気が付く、いいお嫁さんです。

私の大好物の焼酎の3本セット。